

KADOMA PHOTO NEWS



子どもたち一人ひとりの「ココロ」を映し出すふしぎな国「ノモの国」

5月20日に速見小学校6年生が大阪・関西万博のパナソニックグループパビリオン「ノモの国」を訪れました。キラキラと光る結晶を持ってノモの国を歩き回り、360度の映像と立体的な音響、ミストを使った演出に子どもたちは目を輝かせながら夢中で楽しんでいました。児童にパビリオンの感想を聞くと「光っているのがとてもきれいだった」「触ったり、動いたりできたのが楽しかった」と嬉しそうに答えてくれました。



5月24日・25日、門真市出身でNCT127に所属するYUTAさんのYUTA TALK SHOW 2025がルミエールホールで開催されました。市外からの来訪者も多いことから、市はふるさと納税ブースを出展し、門真市の魅力を発信しました。ガラスケも応援に駆け付け、たくさんのファンとハイタッチしたり、記念写真を撮るなど楽しい時間を過ごしました。ガラスケはこれからもYUTAさんを応援し続けます。

門真市出身アーティスト NCT127 YUTAさんが凱旋!



図書館フェア

5月31日、6月1日に市民プラザで図書館フェアを開催しました。図書のリサイクル市は、長年親しまれた本や雑誌、寄贈された本などを無償でお譲りするイベントで、来場者は多彩なジャンルの中から熱心にお気に入りの本を探していました。ビタミンPuのわくわく人形劇では、子どもも大人もみんなで楽しいひと時を過ごしました。図書館ではさまざまな楽しいイベントを開催しています。ぜひご来館ください。



広めよう・人の和・地域の輪

6月1日、リサイクルプラザで第20回門真市ボランティアフェスティバルが開催されました。ボランティアをする人や各種市民団体が作成した作品の展示や販売、飲食ブース、景品が当たるスタンプラリーなど楽しめる内容が盛りだくさんで、多くの笑顔があふれていました。



SDGsキッズフェス in Kadoma

6月1日にルミエールホールで、子どもたちが楽しみながらSDGsを学ぶ体験型フェスティバルが開催されました。30団体が出展し、3000人を超える来場者で会場はとて賑わいました。参加されたご家族からは「いろんな国やSDGsについて楽しみながら学べたので、とても良かった。また来年も参加したいです」との感想をいただきました。

🌸🌸🌸 がんばりました 🌸🌸🌸

- ・全日本チアリーディング&ダンス選手権大会 USA All Star Nationals 2025 Junior編成Pom部門Medium B 8位
- ・All Star Challenge Competition 2024 WEST Junior編成Pom部門Medium 2位
- ・USA Regionals 2025 Junior編成Pom部門Medium 2位

★ビッグ・エス大日 Bright Girls

しらいあつお 白井惇音さん (写真左)
(第七中学校3年)

よしとひまり 吉本陽葵さん
(門真はすはな中学校3年)

🌸3月29日、幕張メッセで行われた全国大会に出場しました。先生、支えてくれている家族、応援してくださっている方々へ感謝を忘れず、これからも全国大会での入賞を目指し日々頑張ります。